

• Communiqué du Cardinal Vingt-Trois, suite à l'attaque à Notre-Dame le 6 juin 2017

À la suite de l'agression d'un policier sur le parvis de Notre-Dame durant l'après-midi du mardi 6 juin, le cardinal André Vingt-Trois, archevêque de Paris, tient à remercier les forces de l'ordre, particulièrement exposées, qui veillent depuis des mois sur la sécurité des milliers de touristes et de fidèles qui entrent quotidiennement dans la cathédrale. Il salue tout spécialement le policier blessé et ses collègues de patrouille pour leur réaction. Il remercie également l'ensemble du personnel de la cathédrale qui a accompagné le confinement de près d'un millier de personnes dans la nef et les tours de Notre-Dame pendant plus de deux heures.

Paris, le 7 juin 2017

Nominations

• Message du Père Benoît Bourgoin

Notre jeune ami, Soane Malivao, sera ordonné prêtre début Juillet pour le diocèse de Wallis et Futuna. Nous lui dirons au revoir au cours de la messe de **11h30, le dimanche 18 juin**. Un pot d'amitié sera organisé à la suite de cette messe. Ceux qui le souhaitent peuvent participer financièrement à la restauration du Calice qui lui est donné par le Diocèse de Paris et la Paroisse de l'Immaculée Conception.

Je vous donne personnellement rendez-vous le **25 juin à la messe de 11 heures** pour vous exprimer mon au revoir et vous souhaiter un bon été.

Vous imaginerez aisément à quel point ces six dernières années passées parmi vous ont été essentielles pour moi, je vous dois beaucoup. Ne doutez pas un instant de mon affection et de ma prière pour chacun d'entre vous. Je continue de vous confier à l'attention maternelle de la Vierge Marie, l'Immaculée Conception.

Benoît Bourgoin

Les personnes qui le souhaitent pourront participer à un cadeau pour le Père Bourgoin et Soane. Une enveloppe à leur nom est à votre disposition à l'accueil ou sur les présentoirs.

• Dimanche 3 Septembre Installation du Père Etienne Givélet et Rentrée Paroissiale

Dimanche 3 Septembre à 11h00, Mgr Denis Jachiet, évêque auxiliaire de Paris, installera le Père Etienne Givélet comme nouveau curé de la Paroisse de l'Immaculée Conception. Ce sera en même temps notre messe de rentrée paroissiale.

La messe sera suivie d'un apéritif convivial au centre pastoral.

Nous serons nombreux à entourer le Père Givélet. Nos prières l'accompagnent déjà pour le ministère qui lui est confié.

Prière pour le monde politique

A l'approche de la fête de Saint Thomas More, patron des responsables politiques, nous appelons à prier pour les nouveaux députés à l'aube de la nouvelle mandature. Le calendrier liturgique et l'échéancier institutionnel s'unissent pour donner à cette initiative un large écho, puisque la fête de saint Thomas More sera célébrée entre le 18 juin, date du deuxième tour des élections législatives, qui fixera la composition de la nouvelle Assemblée nationale, et le 27, date de la première séance de la législature qui s'ouvre.

Service Pastoral d'Etudes Politiques <http://spep.typepad.fr/spep/>

Prier pour nos élus est le signe de la sollicitude des croyants pour tous ceux qui exercent un mandat au service du pays. Prier pour nos députés, quelles que soient leurs convictions personnelles, témoigne du désir qu'ils donnent le meilleur d'eux-mêmes.

« Parce que l'humanité est une et reste en quête d'unité, Parce que la Création est le don commun et confié à la protection de tous, Parce que les religions témoignent de la destinée commune de l'humanité, Parce que les religions sont des sources d'inspiration d'une vie bonne, Parce qu'elles doivent répondre de leur mission de paix sans exclure personne, Parce que la France est la gardienne d'une espérance de fraternité, Parce que notre pays doit éveiller au sens de la dignité de tout être humain, Parce que sa jeunesse doit apprendre à faire de soi un don aux autres, Parce qu'il faut soigner les plaies de la pauvreté matérielle, morale et spirituelle, Parce que

Informations complémentaires sur le site : www.paris12catholique.fr

l'exercice d'un mandat de député est un engagement éprouvant, Parce qu'un élu doit résister à la tentation du pouvoir et de l'argent, Parce que la responsabilité d'écrire la loi exige de discerner le bien et la vérité, Parce que chaque député a besoin de clarevoyance et de liberté intérieure, Parce qu'à chaque député revient le témoignage de notre estime et de notre amitié, Parce que nos députés sont de confessions et de convictions différentes, Parce que pour travailler ensemble, il faut aussi pouvoir prier ensemble, Prions pour le mandat de chaque député. »

Cette semaine

• Dimanche 11 : Solennité de la Sainte Trinité

11h30 : Messe des Premières Communions.

12h30 : Déjeuner « tiré du sac » organisé par la Conférence Saint-Vincent-de-Paul. Les paroissiens sont invités à partager un moment de convivialité et d'amitié. Le repas pourra être suivi de jeux de sociétés pour ceux qui le souhaitent.

• Lundi 12 : Saint Barnabé, apôtre

• Mardi 13

15h00-16h00 : Partage d'Evangile proposé par le Père Olivier, Centre paroissial. Ouvert à tous.

19h00 : Réunion équipe Internet / Gestion du site paroissial, Salle du Conseil.

• Mercredi 14

20h30 : Conférence d'Art, Culture et Foi ouverte à tous, avec projections, sur « L'Eau dans la Bible » par Alain Lockhart, Centre paroissial. Participation libre.

20h30 : Parcours Zachée, Accueil paroissial.

• Jeudi 15

9h00-11h00 : Opération ménage de l'église. Venez nombreux.

15h00 : Réunion du MCR (Mouvement Chrétien des Retraités), Centre paroissial.

20h30-22h00 : Jéudis de la Foi « Marie », Centre paroissial. Catéchèse adulte ouverte à tous.

• Vendredi 16

15h00 : Messe à l'hôpital Rothschild.

• Samedi 17

10h00-12h30 : Équipe Prière Universelle 1, Centre paroissial.

17h30 : Chapelet, à l'église.

18h30 : Messe et fête de l'aumônerie, Centre paroissial. Les jeunes présenteront des pièces de théâtre à

21h15, Centre paroissial. Dans la joie de se retrouver très bientôt.

La semaine prochaine

• Dimanche 18 : Solennité du Saint Sacrement du Corps et du Sang du Christ

10h00 : Messe des Familles

11h30 : Messe solennelle de la Fête Dieu, avec la communauté de Wallis et Futuna, suivie de la procession du Saint Sacrement et du pot d'au revoir à notre ami Soane.

Apporter des pétales de fleurs le samedi matin 17 juin. Ces pétales seront confiés aux enfants pour la procession de la Fête Dieu du 18 juin après la messe de 11h30.

• Mardi 20

15h00-16h00 : Partage d'Evangile proposé par le Père Olivier, Centre paroissial. Ouvert à tous.

20h30 : Rencontre bilan des catéchistes, Centre paroissial.

• Mercredi 21

10h30 : Atelier cuisine, Centre paroissial.

• Jeudi 22

17h30 : Conférence Saint-Vincent-de-Paul, Centre paroissial.

19h00 : Rencontre bilan des catéchistes du Catéchuménat Jeune, Centre paroissial.

19h00 : Rencontre bilan du Catéchuménat Adulte, Centre paroissial.

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

• Vendredi 23 : Solennité du Sacré-Cœur de Jésus

- **Messe du Cœur de Jésus**
11h00 : Avec la Communauté des Cœurs de Jésus et Marie, *chapelle de la Paix, 35, rue de Picpus.*
- **Feux de la Saint Jean**
20h15 : Messe solennelle de la veille de la Nativité de Saint Jean-Baptiste.
Entrée en catéchuménat d'Anne, Frédéric, Leslie, Melissa, Louise, Marion et Elsa.
21h15 : Procession aux flambeaux vers le centre paroissial, bénédiction du feu et soirée festive (danse et restauration) ouverte à tous. Possibilité d'acheter sur place boissons et nourriture.

• Samedi 24 : Solennité de la Nativité de Saint Jean-Baptiste

- 11h00 : Célébration, à l'église et fête de l'Ecole de l'Immaculée Conception
- 12h00 : déjeuner de fin d'année (ouvert à tous) offert par la Conférence Saint-Vincent-de-Paul, *Centre paroissial*. Les membres de la Conférence seront heureux de vous accueillir pour un moment de joie et d'amitié et vous souhaiter un bon été.
- 17h30 : **Chapelet**, à l'église.

• Dimanche 25 juin

- 11h00 : **Messe d'action de grâce à 11h00 (Horaire d'été).**

✍ À noter

• Ecole d'Adoration

Journée de prière et de partage pour accueillir en Eglise l'Amour du Cœur de Jésus et en vivre.

Thème : *Haltes du Cœur.*

Dimanche 18 juin de 9h30 à 17h30. « *L'Eglise : Un amour qui rassemble* ». Comment l'Eucharistie fait l'Eglise ?
Congrégation des Sacrés Cœurs, 39, rue de Picpus - 75012 Paris. (Metro-RER : Nation). Renseignements complémentaires : Courriel : ecole-adoration-picpus@sfr.fr Tel. 06 14 44 88 01

🍷 Générosité

• Dimanche 11 juin: Quête pour le Denier de Saint Pierre

Manifestons notre attachement au Saint-Père et donnons-lui les moyens d'exercer son ministère d'unité.

Prions pour :

Les Premières Communions du dimanche 11 juin

Jim ADELAIDI SOYDIM, Thomas et Matteo ALVES RODRIGUES, Camille BENNIE, Iban BESSON, Chérine BRAVO, Pierre et Thomas BURGUIERE, Emma CUVELLIER, Nolhann DANGA, Lara de ALBUQUERQUE, Mathieu de BENOIST, Baudoin de COCKBORNE, Thibaud de VERNEUIL, Thibault DELBON, Chris DONGHO, Brice FARGEAT, Aurore FENSTEIN, Nathan FLAMMIER, Louis GANTOIS, Maïto GOMEZ, Axel GUYONNAUD, Matthieu HALLAK, Romain et Thomas HIDALGO, Victor JEANNOT, Antoine LAGRANGE-GALLIENNE, Tom et Zoé LANFRANCHI FLANDIN, Louise LE FOUILLE, Margot LE NOTRE, Victoria LI YIM FENG, Tristan MALGRAS, Clément MALTESTE, Thomas MANOUKIAN, Gabrielle MARIEN, Cyriac MARCHISIO, Marie et Julie MENIGER, Jalia MEKONTSO DESSAP, Alban METTAIS, Joris MOGESTERME, Hélène MUTTI, Tristan N GUYEN, Constance NICOLAS, Emily NINO BECERRA, Clémence PANCAZI, Angèle PESTEL, Inès et Alexandra PICHON, Maxim QUESNE, Alexandra ROCHE, Sara RODRIGUES, Blanche VANCOSTENOBLE, Carla et Louna WERKSTROM

† **Les défunts de la semaine** : Roger GILLIS



IMMACULÉE CONCEPTION

32-34, rue du Rendez-Vous 75012 PARIS

Tél. 09 51 50 54 83 – Mail. p.immaculee.c@gmail.com

Accueil paroissial :

Lundi au Vendredi : 9h30-12h et 14h-18h30

Samedi : 10h-12h et 15h-17h

Messes dominicales : Samedi à 18h30

Dimanche : 10h00, 11h30, 18h30

Messes en semaine : à 9h du mardi au samedi

Messe à 7h30 le vendredi

Messes à 19h du lundi au vendredi

Confessions : du mardi au vendredi : 16h30-18h30

Samedi : 10h-12h

Dimanche 11 juin 2017 : Solennité de la Sainte Trinité

Remercions le Seigneur pour le don de l'Eucharistie

« L'Eucharistie constitue le sommet de l'action de salut de Dieu : le Seigneur Jésus, se faisant pain rompu pour nous, déverse en effet sur nous toute sa miséricorde et son amour, de manière à renouveler notre cœur, notre existence et notre façon de nous mettre en relation avec Lui et avec nos frères.

C'est pourquoi communément, quand on s'approche de ce sacrement, on dit « recevoir la communion », « faire la communion » : cela signifie que dans la puissance du Saint-Esprit, la participation à la table eucharistique nous configure de manière unique et profonde au Christ, en nous faisant goûter dès à présent la pleine communion avec le Père qui caractérisera le banquet céleste, où avec tous les saints nous aurons la joie de contempler Dieu face à face.

Chers amis, nous ne remercierons jamais assez le Seigneur pour le don qu'il nous a fait avec l'Eucharistie ! C'est un don si grand et c'est pour cela qu'il est si important d'aller à la Messe le dimanche. Aller à la Messe non seulement pour prier, mais pour recevoir la communion, ce pain qui est le corps de Jésus Christ qui nous sauve, nous pardonne, nous unit au Père. Il est beau de faire tout cela ! Et tous les dimanches allons à la Messe, car c'est précisément le jour de la résurrection du Seigneur. C'est pourquoi le dimanche est si important pour nous. Et avec l'Eucharistie nous ressentons précisément cette appartenance à l'Église, au Peuple de Dieu, au Corps de Dieu, à Jésus Christ. Nous ne finirons jamais d'en saisir toute la valeur et la richesse.

Demandons-lui alors que ce sacrement puisse continuer à maintenir vivante dans l'Église sa présence et à façonner nos communautés dans la charité et dans la communion, selon le cœur du Père. C'est ce que l'on fait au cours de toute sa vie, mais on commence à le faire le jour de la première communion. Il est important que les enfants se préparent bien à la première communion et que chaque enfant la fasse, car c'est le premier pas de cette puissante appartenance à Jésus Christ, après le baptême et la confirmation. Jésus nous aide, nous guide, nous soutient, nous donne la force, dans la communion ! (Pape François, 5 février 2014) »

Rendons grâce et prions pour les 26 enfants et jeunes qui ont reçu le baptême ce samedi et les 58 enfants qui ont fait leur première communion ce dimanche.

Père Camille Millour

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net